

ULTIMA HORA: LIBERAN A UN "MONTONERO"

BUENOS AIRES, 3 de marzo.— El militante Sergio Schneider, por cuya libertad el grupo Montoneros canjearía a Hugo Anzoarregui, presidente de la Suprema Corte de Justicia de Buenos Aires, salió esta noche a Perú, en medio de un gran dispositivo policial. Se aguardaba esta noche la liberación del magistrado. (EFE).

Noticias

Logran Libertar a un Terrorista Argentino

BUENOS AIRES, Mar. 3, EFE y AFP.— El extremista Sergio Schneider, por quien la organización "Montoneros" anunció que canjearía al secuestrado presidente de la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires, Hugo Anzoarregui, partió hoy de esta capital a Lima en un vuelo de Aeroperú y en medio de un espectacular despliegue de efectivos de la policía y de agentes de los servicios especiales de seguridad.

Se espera ahora con impaciencia que Anzoarregui sea puesto en libertad por los "Montoneros", quienes el pasado viernes asesinaron en Córdoba al cónsul honorario de Estados Unidos, John Patrick Egan, por cuya vida ha-

bían exigido la libertad de cuatro guerrilleros detenidos, demanda a la que el gobierno no accedió.

Entre tanto, José Córdoba, delegado sindical de Ika Renault, apareció muerto, acribillado a tiros, en un suburbio de Córdoba, y se descubrió otro cadáver, aún no identificado, cerca del aeropuerto bonaerense de Ezeiza.

Por otra parte, cuatro miembros de los "Montoneros" fueron capturados en Santa Fe, decomisándoseles armas y propaganda.

Un soldado voluntario murió hace 72 horas destrozado por una explosión al inspeccionar un automóvil dejado cerca de un vivac militar. Además del soldado han muerto un oficial y otros dos suboficiales en combate.

Llegó a Lima Como Desterrado el Guerrillero Schneider

LIMA, 4 de marzo (AFP)— El guerrillero argentino Sergio Schneider, canjeado por el presidente de la Corte Suprema de Buenos Aires, llegó anoche a esta capital en calidad de desterrado político.

Declarando ser miembro del grupo Fuerza Argentina de Liberación Che Guevara, dijo que fue detenido hace unas semanas por las fuerzas de la represión.

Afirmó luego que la situación en su país es de crisis económica y social, y que el único medio para alcanzar la liberación del pueblo es la lucha para ir a la revolución socialista.

Schneider añadió que permanecerá algunos días en esta capital y que hará gestiones para tratar de viajar a Cuba.

Excelsior

Arrestan en Argentina a 50 Sospechosos en Relación con el Asesinato de J. P. Egan

CORDOBA, Argentina, 3 de marzo. (AFP)—Cincuenta sospechosos fueron detenidos hoy aquí, en relación con el asesinato, el 28 de febrero pasado, del cónsul honorario norteamericano en Córdoba, John Patrick Egan, revelaron fuentes policiales.

Egan fue secuestrado por 4 miembros del movimiento clandestino Montoneros, y asesinado días después.

Sin embargo, ni las operaciones efectuadas hasta ahora por la policía en esta ciudad y en el resto de la provincia, ni los otros recursos

utilizados, han permitido descubrir a los autores del secuestro.

Por otra parte, la policía de la provincia de Buenos Aires indaga el secuestro del presidente de la Corte de ese estado argentino, Hugo Anzorreguy.

La policía estableció controles camineros, pero no ha logrado ninguna pista.

Mientras, el cadáver de un obrero de la empresa automotriz Ika-Renault fue encontrado en las afueras de esta ciudad, situada a 800 kilómetros al norte de Buenos Ai-

res, según informó la policía. Tiene un balazo en la nuca y quemaduras y golpes en el cuerpo, lo que indica que la víctima fue torturada.

En los bosques de Ezeiza, cercanos al aeropuerto internacional de Buenos Aires, fue descubierto el cadáver de otro hombre acribillado a balazos, cuya identificación procura la policía.

La policía realiza en la capital del país indagaciones para esclarecer el asesinato del ex dirigente del sindicato petrolero.